
Die Bundesregierung hat angekündigt bis 2030 100 % (national bilanziell) erneuerbare 

Stromversorgung zu erreichen. Ein neues Erneuerbaren-Ausbau-Gesetz soll erst 2020 kommen. 

Andererseits gibt es viele bereits genehmigte erneuerbare Kraftwerke, die auf die Umsetzung warten.

Soll die Bundesregierung Ihrer Meinung nach noch 
vor 2020 die Umsetzung dieser Kraftwerke ermöglichen?
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82% Ja

18% Nein




